



Germán Martínez se apunta hacia 2024

EL LEGISLADOR del GPP buscará candidatura opositora sólo si hay apertura para los que no tienen partido; dice que ya tiene propuestas de gobierno

Redacción

EL SENADOR del Grupo Parlamentario Plural, Germán Martínez, anunció que si en la oposición existe una verdadera apertura para las candidaturas sin partido, se postulará para buscar la Presidencia de la República en 2024.

En entrevistas a diferentes medios electrónicos, aseguró que es "el coyote que puede atrapar al correcaminos" y que a las corcholatas "se les puede vencer, son derrotables, los conozco".

EL 26 DE MAYO, Germán Martínez descalificó el "improvisado" método propuesto por el dirigente del PAN Marko Cortés, para elegir al candidato presidencial de oposición.

Eldato

Por eso puntualizó que si en el Frente Cívico Nacional realizan un procedimiento de verdadera apertura para los candidatos que no tengan compromisos con fuerzas políticas y sin requisitos inalcanzables, entonces sí se inscribirá.

Consideró que en 2024 la oposición no ganará con una estrategia anti AMLO, sino con propuestas para responder a las principales demandas de la población, como la redistribución de la riqueza, tema en el que dijo que le creyó al Presidente Andrés Manuel López Obrador y ni él ni las corcholatas lo abordan.

"(A Morena se le gana) no de frente, con propuestas, no gritando ni mentándole la madre al presidente, así no, sino con propuestas en seguridad, en salud, en educación, los maestros y los doctores deben ser el eje de vertebración, no la oferta clientelar", manifestó.

El legislador subrayó que su propuesta es "la verdadera reconciliación, es decir, domarle la buena suerte a los privilegiados y domarle la mala suerte a los desposeídos, la reconciliación entre quienes no tienen oportunidades y quienes tienen privilegios, yo creo que debemos redistribuir la riqueza en este país, eso es en lo que creo, eso es en lo que creí y nos engañó López Obrador".

Junto con su destape para buscar la candidatura presidencial, el político michoacano dijo que ya tiene definidas varias de sus propuestas de gobierno, que contempla, en principio, revivir el Aeropuerto de Texcoco; desaparecer "las cárceles criminales e inhumanas del Instituto Nacional de Migración" y atender los servicios de salud: "Prefiero meter medicinas a los hospitales que meter a la cárcel a Andrés Manuel".

Germán Martínez puntualizó que no cree en el discurso de "un populismo punitivo", por lo que no comparte el concepto de hacer campañas con anuncios de cárcel contra expresidentes ni contra nadie.



“

(BUSCO SER) UN PRESIDENTE de los ciudadanos, para los ciudadanos y por los ciudadanos, no un presidente de los partidos, para los partidos y en los partidos (...) la gente no quiere un presidente de un partido, quiere un presidente ciudadano”

Germán Martínez
Senador del Grupo Plural

”

EL SENADOR del Grupo Plural en imagen de archivo.

26

De junio Va por México definirá método para elegir candidato

Foto: Cuartocero